



Aimé IPPERCIEL

IMPRIMER

Père : Aldoria IPPERCIEL

Mère : Thérèse Cousineau

Décès le : 2009-04-14

Parution : 2009-04-18

Conjoint(e) : Florence COURVILLE

Fiche créée le : 2009-04-14

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LES FAMILLES IPPERCIEL ET COURVILLE ont le regret de vous annoncer le décès de MONSIEUR AIMÉ «MÉDÉ» IPPERCIEL De Gatineau, décédé le mardi 14 avril 2009, à l'âge de 66 ans. Il était l'époux bien-aimé de Florence Courville, le fils de feu Aldoria Ipperciel et de feu Thérèse Cousineau. Outre son épouse, il laisse ses 2 filles: Manon et Julie. Il était le grand-papa de 6 petits-enfants: Mélissa, Lydia, Patrick, Jasmin, Naomie et Cédrick. Il laisse 1 frère, Léoda et 1 soeur, Lucie (Roger). Il laisse également les enfants de son épouse: Raymond Gagnon (Suzanne et leurs enfants Karl et Martin), Chantal Gagnon (Luc et leurs enfants Michaël et Marc) et Jacinthe Gagnon (Jean-Claude et leurs enfants Alexandre, Jean-Philippe et Audrey) ainsi que plusieurs oncles, tantes, [cousins](#), cousines, neveux, nièces et ses nombreux amis. Un merci au personnel du CLSC de Gatineau, tout spécialement François Laniel, pour les bons soins prodigués à domicile. Une cérémonie privée dans l'intimité aura lieu à une date ultérieure. Vos marques de sympathie peuvent se traduire par des dons à la Société Alzheimer de l'Outaouais québécois, 380 bd St-Raymond Sud, Gatineau QC, J9A 1V9. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU & FILS, 750 boul. Maloney Est, Gatineau, (819)663-2468 ou consulter le www.avisdedeces.ca. Parution: 2009-04-18 au 2009-04-18 dans Le Droit - 1794415